



Plémet Le film des élèves du collège Louis-Guilloux sélectionné à Paris

« Voie-future », le film réalisé par des élèves du collège Louis-Guilloux a été sélectionné pour participer à la demi-finale du concours national « Je filme le métier qui me plaît », organisé par le ministère de l'Éducation nationale. Celle-ci se tiendra au mythique cinéma Le Grand Rex, à Paris, le 31 mai.

Le garage comme plateau de cinéma Douze jeunes de quatrième et troisième de l'internat ont élaboré, scénarisé et réalisé ce film, dont

l'objectif est de filmer un métier. Les collégiens ont choisi le métier de mécanicien, ou plutôt de mécanicienne, dont le rôle est tenu par Aurore Richard, assistante d'éducation. Les scènes ont été tournées au Garage Glais, qui s'est prêté au jeu. Les jeunes cinéastes ont reçu l'aide de Simon Madec, assistant d'éducation, et de Benoît Rivière, conseiller principal d'éducation. Ils invitent la population à visionner le film et à déposer leurs commentaires sur internet sur le site : www.parcoursmetiers.tv



Le documentaire fiction « Voie-future » permet une approche scénarisée et ludique du métier de mécanicienne.

